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プロフィール
＜あいさつ＞
 ユリヤ・ゲオル
ギエヴァ・ポポ
ヴァと申します。
19歳です。バラ
の谷に育って、
家族から出身地
のカザンラック
市とその伝統へ
の愛を教わりま
した。小さい頃
から、恒例のバ
ラ祭りと新バラ
の女王コンテス
トを楽しみにし
ていました。少
女だった私が各
バラの女王にあ
こがれて、いつか自分もなりたいと夢を見ていました。子
供時代の夢を追うことにすると、人生が大きく変わりまし
た。
　例年のバラの女王と同じく私の使命は、人々にカザン
ラック市の美しさと長い歴史、固有伝統を伝えることです
が、最も重要なのは、カザンラック市のシンボルであるバ
ラをアピールし続けることです。
　子供時代の夢を叶えることが出きた今、新しい夢がで
きました。経理の資格を持って、成功した自立の女性にな
りたいのです。そこで、現在、アメリカで経営学を専攻にし
ています。バラの谷からだいぶかけ離れたところですが、
使命を果たすべく、会う人のみんなにダマスクローズのこ
とを教えます。
　バラの宣伝活動で日本を訪れ、またその伝統文化を経
験することを心待ちにしています。よろしくお願いしま
す。

　ブルガリアからの福山大学留学生、アンゲロバ・エル
カ・アントノバさんが、3月2日に福山市立大学で行われ
た外国人留学生による日本語スピーチコンテスト（外国
人留学生を支援する会、ふくやま国際交流協会主催）で
最優秀賞に選ばれました。
　着物姿で登壇したアントノバさんは、回転寿司で注文
した品が新幹線の形をしたものに載って来たことなどを
ユーモアたっぷりにスピーチ。「親切な人が多く住みやす
い日本で先生になるのが夢」と結びました。

●‘13バラの女王
ユリヤ・ゲオルギエヴァ・ポポヴァ さん

和楽器演奏で交流の宴
日本文化
紹介月間

ブルガリアの

2013年10月

カザンラク市、パヴェル・バニャ市で
感動のコンサート　福山ブルガリア協会国際文化交流事業
　昨年の10月4、5日の両日、ブルガリアの「日
本文化紹介月間」に当協会の国際文化交流事
業（文科省の海外公演助成プログラム派遣事
業）として和楽器奏者を派遣しました。
　公演はカザンラク市とパヴェル・バニャ市で
行われ、最後は全員で合唱をするなど、感動的
なコンサートとなりました。
　公演後は、観客の皆さんに和楽器を紹介し、
実際に触れてもらい、交流を深めることができ
ました。
　参加した演奏家は次の方々です。
尺八=佐竹定山、加藤柊山
筝=岡田明子、藤田恭子、村本歌弘
詩吟=佐々木城綱（重綱 当協会会長）

公演終了後、楽器に触れて楽しむ（パヴェル・バニャ文化会館）

カザンラク市長を表敬訪問 カザンラク・コミュニティセンター カザンラク・コミュニティセンター

カザンラク市 アルセナルスタジアム カザンラク市文化ホール パヴェル・バニャ文化会館

日本語スピーチコンテストで最優秀賞
福山大学の留学生アントノバさん

福山大学からソフィア大学への留学生の感想文
　昨年10月から本年3月まで福山大学から第1回の交換留学生として
ソフィア大学へ派遣されていた4名の方の留学感想文を紹介します。

▶日本、ブルガリアの留学を経
て、私は、それぞれの国の国民
性の特別さに感動しました。
　どれが良いか、悪いかのでは
なく、それぞれもその国の歴史
や地理などの違いで、特徴があ
るのです。これから、私は今回
の留学経験を大事にしたいと
思います。
（人間文化学部 メディア情報
文化学科4年 李凌氷）

▶不安だらけの留学でしたが、
実際行ってみるとたくさんの温
かい人たちに出会い、日本とは
違う空気と刺激的な毎日が
待っていました。私にしか体験
できない経験もしました。
（経済学部 国際経済学科３年 
鹿宗 美里）
▶ブルガリアでいろいろな国籍
の人たちと様々なことを話せた
のが印象深かったです。皆は違

う国から来て、同じ言
語を使って、世界各地
の情報を交流するの
が本当に楽しかったです。
（経済学部　国際経済学科　
3年　李　婭）
▶ブルガリアで過ごした半年は
本当にあっという間でした。
様々な国の学生と一緒に英語
で授業をうけることは、文化の
違いや言葉の壁があり大変で

したが、とても良い経験になりま
した。友達もたくさんできました
し、まだまだブルガリアにいたい
と思えるくらいブルガリアが大
好きになりました。勇気を出して
留学して本当に良かったです。
（経済学部　国際経済学科3
年　岡田　璃奈）

※「福山大学 学長室ブログ」より　http://blog.fuext.fukuyama-u.ac.jp/2014/03/blog-post_24.html


